



## Neue Leiterin im "Le Foyer"



Valérie Imhoff ist die neue Leiterin des Neuenburger "Le Foyer" / Mme Valérie Imhoff est la nouvelle directrice de l'EMS « Le Foyer » à Neuchâtel.

© Lizenzfrei

### **Die Stiftung Heilsarmee Schweiz Frau Valérie Imhoff per 1. Juli zur Leiterin des Alters- und Pflegeheims "Le Foyer" Neuenburg ernannt.**

Seit dem 1. Oktober 2019 leitet Frau Imhoff die Spitex der Heilsarmee in La Chaux-de-Fonds und Neuenburg. Ziel ist, eine Dienstleistungskette zu schaffen, eine vereinfachte Aufnahme anzubieten und eine Betreuung sicherzustellen, welche den Bedürfnissen der Klienten und Bewohner entspricht.

Die Stiftung Heilsarmee Schweiz dankt Herrn Laurent Imhoff für die kompetente Leitung des Alters- und Pflegeheims "Le Foyer" der vergangenen vier Jahre und seinen Einsatz für die gute Positionierung des Heims innerhalb des neuenburger Sozial- und Gesundheitsnetzes.

#### **Autor**

HQ Personaldienst

#### **Publiziert am**

15.7.2020